

1年生初めての下校!

4月12日、38名の新入生が初めて集団下校をしました。今年度はありがたいことに四季っ子応援団見守り隊の方々には引率していただけます! さあ、きちんと並んで、安全に下校することができたかな・・・



コーディネーターの谷増さんを中心に今年も準備万端、ばっちり用意してもらっています。



本日の集団下校引率者の皆さんです。どうかよろしくお願いいたします!



さあ、いよいよ1年生が出てきましたよー。上手に並べるかな。



早速、帰るグループごとに児童の顔と名前の確認です。自分が帰るグループを間違えないように・・・

お世話になる地域の方に「よろしくお願いします」のあいさつをしました。みんな大きな声で言っていましたよ、さすが1年生。



いよいよグループごとに出発です。途中転んだり道草くったりしないようにね。さようならー！



昨年度はコロナの関係でお願いできませんでしたが、今年度は四季っ子応援団・見守り隊の方々に来ていただくことができました。本当にありがとうございます。今週1週間、そして来週の火曜日までどうかよろしくお願いいたします。保護者の方も見かけられたら、お礼の挨拶をよろしくお願いいたしますね。